



Preguntas a la Dra. Rodriguez



Las Diez Preguntas Más Frecuentes (FAQs)

Edición #15 Año Escolar 2023-24 –Semana del 3 de diciembre del año 2023

Las preguntas están citadas tal como las recibí directamente de nuestra comunidad.

- 1. Conozco a una maestra de música en Lodi que ha utilizando el dinero recibido por su escuela de varias maneras. Quería saber si las escuelas del SUSD han recibido su dinero. En caso de lo contrario, ¿cuándo deberíamos esperar recibir esos fondos y cuánto recibirá cada escuela estos fondos? Tengo muchas más preguntas sobre esta propuesta, pero pensé en mantenerlo simple ahorita.**

Estamos animados por los recursos adicionales que recibiremos para apoyar las artes en todas nuestras escuelas. Según el CDE, los fondos de la Proposición 28 no se enviarán a las escuelas hasta febrero del año 2024. Sin embargo, los distritos han recibido fondos a través de una subvención en bloque discrecional para materiales de instrucción de artes y música que actualmente se puede utilizar en la planificación de la Proposición 28. En la última junta la Mesa Directiva del SUSD aprobó un plan de gastos con respecto a la porción designada a Artes de esta subvención. Este plan incluía compras que permitirían al SUSD estar preparado para la implementación de la Proposición 28. Durante los próximos dos meses, Cindy Wildman y su equipo artístico se reunirán con los directores para ayudar a planificar la implementación de la Proposición 28 en su sitio escolar.

- 2. Usted mencionó en su mensaje semanal que envió un link para el Consejo Estudiantil de la Superintendente. No encuentro el correo electrónico ¿Dónde puedo conseguir el link?**

Me animan las grandes respuestas que he recibido. Ya tenemos más de 110 solicitudes de todas las escuelas preparatorias. Los estudiantes tienen hasta el viernes 15 de diciembre del año 2023 para presentar su solicitud. Los estudiantes pueden ubicarlo en mi página de Superintendente en el sitio web del Distrito. Aquí está el link para el Consejo Estudiantil de la Superintendente: <https://www.stocktonusd.net/StudentAdvisory>

- 3. Me dieron la encuesta de Transporte el martes. ¿Cuál es el objetivo de enviar la encuesta? ¿Qué harás con las respuestas?**

El Departamento de Transporte está enviando encuestas para evaluar nuestra posición con los estudiantes y los padres de la comunidad, para comprender mejor las necesidades de nuestras familias y determinar cómo podemos mejorar nuestros servicios a la población de estudiantes a la que servimos. Con las respuestas, estamos midiendo cuáles son las prioridades inmediatas que necesitan atención y estamos co-creando nuestras metas y compromisos colectivos para que el personal los adhiera para que seamos un equipo más unido para el distrito. Aquí están los links para las encuestas para quienes quieran participar: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSerMqS4dA2_PFBofLUB4WDngJIUMbUiTHrmbDX3onNq0i6EBg/viewform?usp=sharing – estudiantes y https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfgRkfjyR_NP31TVQt7qexcTwn7Ndz42qs_tX_i68uSIP066TQ/viewform?usp=sharing – padres

4. Me preguntaba por qué se cambiaron las vacaciones de invierno este año del 25 al 5. ¿Se puede cambiar del día 18 al 29? ¿Si esto podría cambiar en el futuro, ya que esos días la familia viene de visita o mucha gente se va de vacaciones? Reconocemos que puede ser un reto para nuestras familias y nuestro personal ir de vacaciones de invierno cerca de un día festivo. El calendario educativo es un esfuerzo colaborativo que se negocia con la administración, el personal y los padres. Dado que acordamos mutuamente un calendario de instrucción para varios años, no se puede cambiar para este año. Este año, debido al lunes festivo, tenemos clases hasta el viernes 22 de diciembre. Los siguientes años escolares son mejores; en el año 2024-2025, nuestro último día de clases antes del receso será el viernes 20 de diciembre y en el año 2025-2026, nuestro último día de clases antes del receso será el viernes 19 de diciembre. Puede encontrar el calendario de este año y el del próximo año en este [link](#).

5. Soy estudiante del Instituto Merlo y necesito permiso de trabajo. ¿Cómo puedo obtener uno? Los permisos de trabajo se pueden adquirir en las escuelas secundarias integrales del SUSD a través de los maestros de experiencia laboral, mientras que los estudiantes en sitios de especialidad pueden obtener sus permisos de trabajo emitidos a través del departamento de CTE ubicado en la oficina del distrito. Puede obtener más información sobre el proceso de solicitud de un permiso de trabajo. [here](#). Los estudiantes registrados en clases de Experiencia Laboral general, así como en Experiencia Laboral de Educación Técnica Profesional (pasantías), se han visto afectados por la aprobación de la legislación que rodea a los estudiantes matriculados en estos programas. AB130 creó un escenario difícil, ya que requería que los pasantes de alojamiento empresarial y los estudiantes de experiencia laboral en general tomaran las huellas digitales de todos los empleados. Dado que la mayoría de las empresas no estaban dispuestas a aprobar esto, la mayoría de las oportunidades de pasantías y experiencia laboral se cerraron este año y ha reflejado un problema en todo el estado. Desde entonces, el Código de Educación ha sido modificado mediante la SB531, aprobada en octubre, para que ahora solo se requiera que se tomen las huellas digitales a un supervisor en la empresa asociada. También requiere que el personal del distrito visite el lugar de trabajo cada tres semanas y una firma para la aprobación de la tarea por parte de los padres. Si bien el SUSD está trabajando para implementar nuevos acuerdos de capacitación que permitirán a nuestros estudiantes utilizar de manera segura y legal los beneficios de la experiencia laboral, los estudiantes aún pueden adquirir un permiso de trabajo. Esto les permitirá ser empleados pero no los inscribirá en una oferta de cursos del distrito en la que los estudiantes requieran la supervisión del distrito.

6. ¿Por qué parte del personal recibe el link de capacitación de Catapult y yo todavía no tengo mi link de capacitación?

Es posible que no haya recibido el enlace de formación de Catapult porque Catapult está implementando la formación en tres fases: cero, uno y dos. La Fase Cero era para el equipo distrital y ya ha sido completada. Actualmente, la Fase Uno está en marcha para los equipos y el personal de seguridad del sitio escolar. Las fases están asignadas alfabéticamente. La primera fase son las escuelas A-N. La segunda fase comienza el 15 de enero para las escuelas O-Z. Recibirás un enlace Catapult cuando se abra tu fase de entrenamiento. Si forma parte del equipo de seguridad de la Fase Uno y no ha recibido un enlace, no dude en ponerse en contacto con Catapult al support@catapultems.com. o por cualquier otra duda.

7. Soy personal itinerante que va a casi todas las escuelas. ¿Puedo acceder a todos los sitios a través de Catapult? ¿Cómo consigo eso?

El sistema de información estudiantil (SIS, por sus siglas en inglés) del distrito debe capturar todas las ubicaciones de los sitios asignados al personal itinerante. Sin embargo, si requiere sitios adicionales fuera del sistema de información estudiantil, comuníquese con los Servicios de Emergencia, quienes pueden agregarlo a otros sitios.

8. Vi a alguien tirando muebles en el lote baldío cerca de la escuela de mi hijo. ¿A quién puedo llamar para denunciarlas? Hace que la escuela se vea horrible.

Si ve vertidos ilegales, le animamos a que se preocupe primero por su seguridad personal y no se enfrente a las personas que están vertiéndolos ilegalmente. Si es seguro hacerlo, puedes tomar fotografías o videos de la matrícula del vehículo y de las personas que lo están tirando ilegalmente. Debe informarlo inmediatamente a las autoridades al 209-468-4400. Puede descargar la aplicación My San Joaquin y seguir los pasos para informar el problema. También puede visitar su sitio web en sjgov.org/departament/pwk/request.

9. ¿Se incluyó a los maestros de Educación para Adultos como beneficiarios de los \$250 para comprar materiales/suministros?

Sí, todos los maestros de los grados TK-12 y los maestros de Educación de Adultos pueden acceder a los \$250.00 para comprar materiales y útiles para el salón de clases.

10. Mi colega pudo asistir a la proyección Derecho a Leer en Edison. No pude ir, pero escuché que sería fantástico para el personal y nuestra comunidad. ¿Habrá más posibilidades de asistir?

Habrá dos proyecciones comunitarias, una en Franklin High School el 24 de enero y otra en Chávez High School el 25 de enero. Pondremos la película a disposición de todas las escuelas K-8 durante sus noches de alfabetización.